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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Equitation: Paris
Question écrite n° 38175

Texte de la question

M Jean-Francois Deniau attire l'attention de M le secretaire d'Etat aupres du Premier ministre, charge de la
jeunesse et des sports, sur le danger que representent pour les chevaux et cavaliers les balises delimitant les
allees cavalieres du bois de Boulogne. En effet, celles-ci, avec leur surface superieure pointue et leurs
extremites tranchantes (bornes en bois), occasionnent blessures et frayeurs aux cavaliers et chevaux. En
consequence, il lui demande s'il ne serait pas opportun de remplacer progressivement ces bornes par des
bornes arrondies repondant mieux aux normes de securite.
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